

Arquitectura

En octubre del 2004, el equipo de la empresa Provast y el estudio de arquitectos MVRDV ganaron el concurso convocado por el ayuntamiento de Róterdam para el diseño y construcción de un mercado junto a Binnenrotte. El ayuntamiento quería ampliar el centro de abastos al aire libre por uno cubierto.

La fase de construcción empezó en el 2012, y aunque en un principio se planteó la posibilidad de que fuera expuesto, las características climatológicas de Holanda, con fuertes vientos y constantes lluvias, hicieron que las dos naves laterales fueran unidas a través de un gran arco, dando al edificio un aspecto semicircular que no pasa desapercibido.

Los laterales, con paneles transparentes que dejan ver el interior, están sostenidos mediante cables de acero, al estilo de una raqueta de tenis y soportan más de 25,000 kg. El exterior posee piedra natural gris, la misma que se ha utilizado para el pavimento del mercado y la plaza circundante.

El Markthal Rotterdam es una edificación sin fachada posterior, pues por todas partes hay entradas o escaparates. Por ello, la distribución para tiendas y establecimientos de restauración se

4, 5 y 6. El proyecto envuelve un ambiente destinado al mercado de alimentos, junto a una serie de locales comerciales, restaurantes y un parqueo subterráneo para 1,200 autos.

Corte

